

ご愛用者さま

継続してご利用いただき、誠にありがとうございます。

寿城ビューティ&ヘルスケアです。ご利用いただいてから、しばらく経ったかと思いますがいかがでしょうか。

多くのお客様のお悩みが「敏感肌」「乾燥肌」といったお肌のトラブルだと思います。

こちらに関する耳寄りな情報も含めて、「赤のとち姫」への想いなどをご紹介したいと思います！

もう一度、はじめから

赤のとち姫



開発者の声 *manufacture voice*



企画営業

あだち

安達ひとみ

年齢	30歳
血液型	B型
好きな言葉	誠意
趣味	ピアノ フルート演奏

スキンケアに対する想い、商品開発、せっけん作りに対する想い。

私は肌が弱く、使う化粧品を選ぶときは、安心して長く使えるものを選んで使っています。

そんな私が今、石鹼や化粧品作りに携わらせていただくにあたりいままでの想いから、敏感肌の自分でも自信を持つて「使えます！」と言えるものをお客様におすすめしたいです。

弊社のせっけん作りは1つ1つ“てまひま”をかけて、そして“愛情”を込めて作ることにこだわりを持っています。そして、お客様のお顔を思い浮かべながら丁寧に作っています。

お肌の悩みは人それぞれあると思います。その悩みを少しでも解決できたら、またお客様の手助けになるような商品作りをこれからもしていきます。



「赤のとち姫」という名前に込められた想い

皆さま、「赤姫」という言葉はご存知でしょうか。「赤姫」とは歌舞伎用語でお姫様の意味で、これと「柄の実」をあわせて作った造語が「赤のとち姫」です。私たちは皆さんに「お姫様」のような気持ちになっていただきたいと、日々思っております。私たちが大切にしてきた「柄の実」で、より一層お姫様を美しくという想いを込めて「赤のとち姫」と名付けました。





山崎 佳代さん

27歳

おかえり! 私のお肌!

しっかりと浸透して
キレイを取り戻せました!

*角質層まで

早いかもしれないですが、20代を過ぎてから首の周りが気になって…友達に紹介してもらったのが、この「赤のとち姫」です。今まででは夜寝る前にクリームを塗ってスカーフも巻いていたんですが、この石鹼を使うようになってからしっとり感が出てきたので、それもしなくて済むようになりました!今ではもう気になりません!

おば肌にはなりたくない!
って思って使い始め、
首の周りが気にならなくなりました!

年齢がでる場所つて決まってるじゃないですか?目尻、口元、首つて。顔をケアするものはたくさんあるんですが、首をケアするものがなくて本当に困っていました。

「赤のとち姫」に出逢つてから、ちゃんと使ってたら首周りが気にならなくなって、ストールを巻く必要もなくなって、ハイネックをわざわざ着ることもなくなりました。本当にありがとうございます!これからもずっと使い続けます。

後藤 麻衣さん

37歳

美しくあり続けたいわたしに
ぴったりな商品です!

ワタナベ
ひづり!

歌手として活動する私は不規則な毎日を過ごしていて、肌を気にする機会が増えしていました。

そこで、紹介してもらったこの「赤のとち姫」。あんしん2個便で一緒にについてくるマイクロバブルフォーマーを使ってしっかりと泡が作れるので、その泡を肌に置くようにそっと浸透させるだけ。簡単で使いやすいので、本当に助かっています。

長内 映理さん

29歳

*効果には個人差があります。

✿ 赤のとち姫コラム ~洗顔石鹼の知られざる力~

世の中に無数に存在する洗顔料の中で、当社が厳選を重ねた結果、自信を持ってオススメするのは「杵練り石鹼」です。この杵練り石鹼の優れた機能について、こだわりの製法をご紹介しながら解説していきたいと思います。ご存知だと思いますが、肌トラブルで常に上位に入ってくるのが「乾燥肌」「敏感肌」と言われており、このお悩みは年齢に関係なく多くの女性が抱えています。

「乾燥肌」「敏感肌」に対する有効な2つの対処法は、①保湿をしっかりとすること②お肌に対する刺激を極力減らすこと、だと当社は考えます。石鹼の中でも保湿成分などの美肌成分を30%以上配合できるのが「杵練り石鹼」の一番の特徴です。また「杵練り石鹼」の中でも、低温でじっくりと自然熟成させる「コールドプロセス製法」により、配合する保湿成分が熱で破壊されるのを防いで、しっかりと閉じ込め、保湿力に優れた洗顔石鹼になるのです。さらに赤のとち姫は刺激の原因となる保存料などの「添加物」を一切使用せずに作られています。赤のとち姫は、このような沢山のこだわりを持って大切なお客様へお届けしています。